

25/05/2017 05:27



Les jolies poupées anciennes ne sont pas passées inaperçues.

Dimanche dernier, les 27<sup>es</sup> Pucés d'Azay-sur-Cher du club de tennis de table local ont bénéficié d'un temps agréable. Cela a compensé les méfaits des intempéries qui avaient découragé tout le monde en 2016.

Cependant, le rattrapage ne sera que partiel, car il y a eu moins d'exposants que de coutume : « C'est la faute à des brocantes programmées cette année à la même date que nous, dans des communes proches », a relevé Jérôme Peltier, un responsable de l'organisation. « C'est un peu moins bien pour le club organisateur, cela peut être favorable aux exposants, qui ont moins de concurrence. »

Certains de ces derniers avaient aussi un atout personnel : ils proposaient à la vente des objets de brocante intéressants. Et puis l'ambiance était sympathique, l'organisation offrait un apéritif amical à l'heure du repas de midi et proposait de la petite restauration. Tout ce qu'il fallait pour passer une bonne journée.